

LED COB Handleuchte 10W

LED COB handlamp 10W



Art. 42411



IP44 - Aussenbereich

Bedienungsanleitung

Deutsch

Operating instructions

English



Vielen Dank dass Sie sich für die LED-Arbeitsleuchte 42411 entschieden haben.

Dieses Produkt wird nach hohen Qualitätsstandards hergestellt und sorgt bei ordnungsgemäßer Verwendung und regelmäßiger Wartung für eine störungsfreie Leistung.



Anweisungen beachten:

WICHTIG: Diese Anleitung beinhaltet wichtige Informationen zum Start, Betrieb und Sicherheit des LED-Strahlers. Benutzen Sie das Produkt korrekt und nur für den bestimmten Zweck. Wenn Sie dieses nicht tun kann dieses zu Personen- und Sachschäden führen. Lesen Sie diese sorgfältig durch und bewahren Sie diese an einem sicheren Ort für späteres Nachschlagen auf.

1. Verwendungszweck

Dieses Produkt wurde zur Beleuchtung entwickelt.

Es ist für den Innen und Außenbereich geeignet.

Das Befolgen der Anweisungen in diesem Handbuch gewährleistet die sichere Verwendung des Geräts.

2. Technische Daten

Modell	42411
Nennspannung	230V 50 Hz
Nennleistung	10 W
Lichtstärke	670 lm
Kabellänge	5 m
Netto Gewicht	640 g

3. wichtige Sicherheitsregeln

1. Lesen Sie das Gesamte Handbuch, bevor Sie das Produkt verwenden.
2. Schließen Sie das Gerät nicht an eine Stromquelle an, während sich das Gerät in der Verpackung befindet.
3. Das Gerät muss an eine geeignete und mit einem 30mA-Fehlerstromschutzschalter abgesicherten Steckdose angeschlossen werden.
4. Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn es abgedeckt ist.
5. Öffnen bzw. zerlegen Sie das Produkt nicht.
6. Die LED kann vom Benutzer nicht getauscht werden. Wenn die LED nicht mehr funktioniert, ersetzen Sie die Lampe durch eine neue.
7. Das Produkt ist für den Innen- und Außenbereich bestimmt.
8. **WARNUNG:** Schauen Sie nicht direkt in die LED der Leuchte. Licht kann Augenschäden oder Reizungen verursachen. Schauen Sie nicht direkt oder mit optischen Geräten, die Lichtstrahlen fokussieren, in die Lichtquelle.
9. Verwenden Sie das Gerät nicht für andere Zwecke als den vorgesehenen Verwendungszwecken.
10. Seien Sie vorsichtig, wenn Sie das Gerät verwenden. Bei der Verwendung von Elektrogeräten sollten die grundlegenden Sicherheitsregeln beachtet werden, um die Gefahr eines Brandes oder eines Stromschlags zu vermeiden.
11. Das Gerät ist kein Spielzeug. Kinder dürfen nicht damit spielen.
12. Bewahren Sie das Gerät außerhalb der Reichweite von Kindern und Tieren fern.
13. Lassen Sie das Gerät nicht unbeaufsichtigt, wenn es eingeschaltet ist. Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose, wenn Sie das Gerät nicht verwenden.
14. Warnung! Tauchen Sie das Gerät beim Reinigen oder bei der Verwendung nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten. Es besteht das Risiko eines elektrischen Schlags.
15. Berühren Sie niemals das Gerät, wenn es in Wasser getaucht oder Wasser darauf verschüttet wurde. Trennen Sie die Steckdose an die das Gerät angeschlossen ist, indem Sie den Hauptschalter auslösen.
16. Berühren Sie das Gerät nicht mit nassen Händen.
17. Tauschen Sie das Netzkabel nicht aus. Überprüfen Sie das Netzkabel regelmäßig auf Beschädigungen. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, entsorgen Sie das Produkt.

18. Ziehen oder Tragen Sie das Gerät nicht am Netzkabel, quetschen Sie das Kabel nicht in der Tür und ziehen Sie dieses nicht über scharfe Kanten.
19. Halten Sie das Netzkabel von heißen Oberflächen fern.
20. Ziehen Sie das Netzkabel nicht am Kabel aus der Steckdose. Um den Stecker aus der Steckdose zu entfernen, ziehen Sie am Stecker, nicht am Kabel.
21. Verwenden Sie das Gerät nicht in der Nähe von brennbaren Stoffen (z.B. Vorhängen, Teppich) und nicht in der Nähe von Wärmequellen (z.B. Öfen, Elektroherde).
22. Warnung! Legen Sie keine Gegenstände auf das Gerät. Brandgefahr!
23. Schützen Sie das Gerät vor Stößen und Erschütterungen.
24. Trennen Sie die Leuchte vor dem Reinigen vom Stromnetz und warten Sie bis dieses abgekühlt ist.
25. Reinigen Sie das Gerät nicht mit starken Reinigungs-, Lösungsmitteln oder ähnlichen Substanzen.
26. Bewahren Sie die Bedienungsanleitung nach Möglichkeit auf.
27. Wenn Sie das Gerät an eine andere Person weitergeben, fügen Sie die Bedienungsanleitung bei.

4. Komponenten

- 1.Griff
- 2.LED-Leuchte
- 3.LED-COB-Modul
- 4.Ein-/Ausschalter
- 5.Netzkabel
- 6.Stecker



5. Betrieb

Ein-/Ausschalten

Warnung! Wenn die Leuchte im Außenbereich benutzt wird, sollte die Steckdose einer geeigneten IP-Schutzklasse (mind. IP44) entsprechen, die für Arbeiten im Freien geeignet ist. Die Steckdose sollte zusammen mit dem verwendeten Stecker des Geräts zusätzlich vor Wettereinflüssen geschützt werden.

- 1.Schließen Sie das Produkt an ein Wechselstromsystem an, dessen Parameter mit den Angaben auf dem Typenschild übereinstimmen. Es wird empfohlen die Steckdose mit einem 30mA Fehlerstromschutzschalter auszustatten.
- 2.Um das Gerät einzuschalten, drücken Sie den Schalter auf Pos. I.
- 3.Um das Gerät auszuschalten drücken Sie den Schalter auf Pos. 0

6. Reinigung

Eine korrekte und regelmäßige Reinigung verbessert die Sicherheit und verlängert die Lebensdauer des Produkts.

Warnung! Schalten Sie das Gerät vor dem reinigen aus, trennen Sie es von der Stromquelle und lassen Sie es abkühlen, um Verbrennungen und Stromschläge zu vermeiden.

ACHTUNG! Verwenden Sie keine chemischen, ätzenden, scheuernden oder desinfizierenden Reinigungsmittel, da diese die Oberfläche des Geräts beschädigen können.

Tauchen Sie das Gerät beim Reinigen oder bei der Verwendung nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten!

7. Reparatur

Das Gerät enthält keine vom Benutzer zu wartenden Teile. Versuchen Sie nicht, Reparaturen durchzuführen.

Das Leuchtmittel ist nicht tauschbar.

Ersetzen Sie das Kabel nicht. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, entsorgen Sie das Produkt.



Konformitätserklärung

Hiermit erklärt die as - Schwabe GmbH, dass sich der LED-Strahler Art. 42411 in Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen und den übrigen einschlägigen Bestimmungen der Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU befindet.

Die Vollständige Konformitätserklärung kann auf dem Postweg unter der Adresse: **as - Schwabe GmbH, Merkurstr. 10, 72184 Eutingen** oder per Email unter **info@as-schwabe.de** angefordert werden.



Innerhalb der EU weist dieses Symbol darauf hin, dass dieses Produkt nicht über den Hausmüll entsorgt werden darf. Altgeräte enthalten wertvolle recyclingfähige Materialien, die einer Verwertung zugeführt werden sollten und um der Umwelt bzw. der menschlichen Gesundheit nicht durch unkontrollierte Müllbeseitigung zu schaden. Bitte entsorgen Sie Altgeräte deshalb über geeignete Sammelsysteme oder senden Sie das Gerät zur Entsorgung an die Stelle, bei der Sie es gekauft haben. Diese wird dann das Gerät der stofflichen Verwertung zuführen.

LED COB WORK LAMP

English

Instruction

Thank you for purchasing a Sealey product. Manufactured to a high standard, this product will, if used according to these instructions, and properly maintained, give you years of trouble free performance.



Refer to instructions

IMPORTANT: PLEASE READ THESE INSTRUCTIONS CAREFULLY. NOTE THE SAFE OPERATIONAL REQUIREMENTS, WARNINGS & CAUTIONS. USE THE PRODUCT CORRECTLY AND WITH CARE FOR THE PURPOSE FOR WHICH IT IS INTENDED. FAILURE TO DO SO MAY CAUSE DAMAGE AND/OR PERSONAL INJURY AND WILL INVALIDATE THE WARRANTY.

KEEP THESE INSTRUCTIONS SAFE FOR FUTURE USE.

1. Intended use

This product is designed for illumination.

It is intended for indoor and outdoor use.

The device must not be used for professional purposes.

Following the instructions contained in this manual will ensure safe use of the device.

The product is intended for mounting on a flat surface and cannot be mounted on a wall.

2. Technical specification

Model	42411
Power supply	230V 50 Hz
Power rating	10 W
Luminous flex	670 lm
Power cord length	5 m
Netto weight	640 g

3. Important safety rules

1. Read the entire manual before using the product.
2. Do not connect the device to a source of power while the device is in the packaging.
3. The device must be connected to a power socket equipped with a protective grounding pin. It is recommended that the socket circuit be protected by a 30mA residual current circuit breaker.
4. Do not use the product when it is covered.
5. Do not open or cut the product.
6. Do not connect the product electrically to other products.
7. The LEDs are not user-replaceable. When the LEDs stop working, replace the lamp with a new one.
Warning! The risk of electric shock. The LEDs in this luminaire are not replaceable. After the LED diode has run out, replace the luminaire with a new one.
8. The product is intended for indoor and outdoor use.
9. **WARNING!** Do not look at the device's LEDs. Light can cause eye damage or irritation. Do not look at the light source directly and with any optical devices that focus the light rays.
10. Do not use the device for purposes other than its intended use.
11. Be careful when using the device. When using electric appliances and devices, basic safety rules should be observed in order to avoid the risk of fire or electrocution.
12. The device is not a toy. Children must not play with the device.
13. Keep the device beyond the reach of children and animals.
14. Do not leave the device unattended when it is on. Remove the plug from the outlet socket when you will not be using the device.
15. **Warning!** Do not immerse the device in water or other liquids when cleaning or using it. Risk of electric shock!
16. Never touch an electric device if it has been immersed in water or water has been spilled on it. Immediately disconnect power from the socket in which the device is plugged by means of triggering the main circuit breaker.
17. Do not touch the device with wet hands.
18. Do not replace the power cord. Regularly check the power cord for damage. If the power cord is damaged, dispose of the device.

19. Do not pull or carry the device by its power cord, do not close a door on the cord or pull the cord over sharp edges. Keep the power cord away from hot surfaces.
20. Do not unplug the device by pulling on its power cord. To unplug it, grasp the plug, not the cord.
21. Do not use the device near flammable fabrics (e.g. curtains, carpet), do not place the device near heat sources (e.g. ovens, electric cookers).
22. **Warning!** Do not put any objects into the device. Fire hazard!
23. Protect the device against shock and impact.
24. Before cleaning the device, turn it off and wait until it cools down.
25. Do not clean the device with strong cleaning agents, solvents or similar substances.
26. The appliance can be used indoor and outdoor.
27. Keep the instruction manual and the packaging, if possible.
28. If you intend to hand the device over to another individual, attach this instruction manual as well.

4. Device components

1. Handle
2. LED workshop lamp fixture
3. LED COB module
4. I/O power switch
5. Network cable
6. Plug



5. Operation

Switching the device on/off

Warning! When the reflector is mounted outside, the power socket should be of an appropriate IP protection class adapted for outdoor work. The socket together with the installed plug of the device should be additionally protected against weather conditions.

1. Connect the product to an alternating current system whose parameters are consistent with those specified on the rating plate of the device. The power socket must be equipped with a protective grounding pin. It is also recommended that the power socket be equipped with a 30mA residual current device.
2. To turn the device on, press the position 1. To turn off the device, press the switch to position 0.

6. Cleaning

Correct and regular cleaning will improve safety and extend the lifespan of the product.

Warning! Before performing cleaning operations, switch the device off, disconnect it from the power source and let it cool down, so as to avoid burns and electric shock.

Attention! Do not use any chemical, caustic, abrasive or disinfecting cleaners, as they could harm the surface of the device.

Attention! Do not immerse the device in water or other liquids when cleaning or using it.

7. Repair

The device does not contain any user-serviceable parts. Do not attempt to make any repairs.

Do not replace the power cord. If the power cord is damaged, dispose of the device.



Declaration of Conformity

Hereby we declare, that the LED-lamp art. 42411 complies with the essential requirements of the LV Directive 2014/35/EU the complete declaration of conformity can be ordered on postal way at: as - Schwabe GmbH, Merkurstr. 10, 72184 Eutingen or by email at info@as-schwabe.de



This marking indicates that this product should not be disposed with other household wastes throughout the EU. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the return and collection systems or contact the retailer where the product was purchased. They can take this product for environmental safe recycling.